

Pressemitteilung

BEECH Resort Fleesensee spendet Tombola-Erlös für Kinder

- Erlös aus der Silvester-Tombola kommt zwei regionalen Kinder- und Jugendprojekten zugute
- Einladung der Jugendhilfestation zum zweistündigen Besuch im Erlebnisbad AQUAFUN
- Stärkung des regionalen Engagements in der Jahreszeit des Gebens und Schenkens

Fleesensee, 07.01.2026 – In der Jahreszeit des Gebens und Schenkens blickt das BEECH Resort Fleesensee auf eine rundum gelungene Silvesternacht zurück. Im Rahmen der Silvesterfeier unter dem Motto „Alice im Wunderland“ begrüßte das Resort zahlreiche fantasievoll kostümierte Gäste, die gemeinsam den Jahreswechsel feierten. Ein besonderer Programmpunkt des Abends war die Tombola, deren Lose restlos verkauft wurden, resultierend in einem Spendenbetrag in Höhe von 2.000 Euro, der nun sozialen Projekten in der Region zugutekommt.

Der Erlös der Tombola wird an die Stiftung Kinderherz sowie an die Jugendhilfestation Waren der Diakonie Mecklenburgische Seenplatte gespendet.

Beide Einrichtungen setzen sich für Kinder und Jugendliche ein, die besondere Unterstützung benötigen. Die Jugendhilfestation in Waren betreut derzeit mehrere Kinder und Jugendliche, denen sie Stabilität, Alltagshilfe und eine verlässliche Begleitung bietet.

„Gerade zum Jahresbeginn wird uns bewusst, wie wertvoll Gemeinschaft und Unterstützung sind“, sagt Michael Lüdtke, General Manager des BEECH Resort Fleesensee. „Wir freuen uns, mit unserer Tombola gleich zwei Initiativen zu fördern, die Kindern Hoffnung und Perspektiven schenken.“

Neben der finanziellen Spende lädt das BEECH Resort Fleesensee die Kinder und Betreuer der Jugendhilfestation zu einem zweistündigen Besuch im Erlebnisbad AQUAFUN ein. Damit möchte das Resort den Kindern eine unbeschwerete Auszeit voller Spaß und Abwechslung ermöglichen.

„Ein Besuch im AQUAFUN ist für viele Kinder etwas ganz Besonderes – und wir möchten ihnen einen Tag schenken, der einfach gut tut“, so Lüdtke weiter.

Mit der alljährlichen Silvester-Tombola und der begleitenden Spendenaktion setzt das BEECH Resort Fleesensee sein Engagement für soziale Verantwortung fort und stärkt gleichzeitig die Verbundenheit zur Region.

BEECH RESORT

F L E E S E N S E E

Über das BEECH Resort Fleesensee

Das BEECH Resort Fleesensee, eingebettet in die malerische Mecklenburgische Seenplatte, ist das ideale Urlaubsziel für Familien. Mit modernen Apartments, vielseitigen Restaurants, einem abwechslungsreichen Kinderprogramm und einem Erlebnisbad lädt das Resort zum Wohlfühlen und Erleben ein. Die verschiedenen Restaurants bieten eine große Auswahl an Buffet- und à-la-carte-Gerichten und ermöglichen es Gästen, ganz nach ihrem Geschmack zu schlemmen oder im Apartment selbst zu kochen.

Pressestelle:

LOTTMANN Communications
Esra Tugci
PR Managerin
Schirmerstr. 80 | 40211 Düsseldorf
t: +49 (0) 157 819 208 82
m: et@lottmann-communications.de
w: www.lottmann-communications.de

Fleesensee Feriendorf GmbH | Tannenweg 1 | 17213 Göhren-Lebbin

Betriebsstätte: **BEECH Resort Fleesensee** | Am Kalkberg 1 | 17213 Göhren-Lebbin
+49 (0) 39932 80 300 | info@beechresort-fleesensee.com | beechresort-fleesensee.com

Presseanfragen: Five E Group | +49 (0) 39932 80 10 31 84 | presse@five-e-group.com